

01/04/2014

### **Procuraduría General de México visita la Fiscalía Centro Norte**

Una delegación de autoridades de la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla, de México, encabezada por su Procurador General, Víctor Carrancá, fueron recibidos por el Fiscal Regional de la zona Centro Norte, Andrés Montes en el contexto de una visita cuyo objetivo fue conocer los procesos de trabajo en el sistema acusatorio chileno y en particular los de la Fiscalía.

La delegación estuvo integrada además Gustavo Huerta, fiscal general regional del estado de Puebla y Pamela Carrión,

directora general del Instituto de Capacitación y Profesionalización de la misma entidad.

En la reunión se abordaron diversos aspectos referidos al funcionamiento y organización de la Fiscalía, persecución penal de delitos flagrantes, aplicación uniforme de criterios de actuación, coordinación e instrucción a las policías y protección de víctimas y testigos, entre otros temas.

Los profesionales conocieron además el trabajo realizado en el Área de Atención a Usuarios de la mencionada repartición regional.

